Bekanntmachung der Stadt Pfarrkirchen bezüglich der vorgesehenen Auswahlentscheidung im Rahmen der Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (Breitbandrichtlinie – BbR)

Aufhebung des Auswahlverfahrens

Das Auswahlverfahren wird auf Grund der Überschreitung der festgelegten Höchstwirtschaftlichkeitslücke von 1.100.000,00 € gemäß der Bekanntmachung des Auswahlverfahrens vom 02.08.2018 aufgehoben sowie das Förderverfahren abgebrochen.

Dienstsiegel

Untersehrift Beißmann

1. Bürgermeister